

暑さを乗り切る!
ヒンヤリッ
かき氷



親光だより
2020年9月号

夏

8月23日

かき氷イベントが行われました!



一番人気は
☆イチゴ味
&トッピング全部乗せ☆
トッピングは
練乳・みかん・
アイスクリームです

味はレモン・イチゴ・メロンの三種類!
屋台は職員の手作りです!



おいしい!



当日も外は真夏☀️
ひんやり冷たいかき氷
屋は大盛況でした!



2階そよかぜ
夏のフルーツ祭り



色とりどりのフルーツを選んで頂き
「すっごく美味しいっ!!」と大好評でした!

8月16日

夏のフルーツ祭りが行わ
れました!

旬のフルーツを皆様に味
わって頂き季節を感じて頂
きました(^▽^)/~



今月の行事食



夏バテにカツ!
スタッフ御膳

- ・かつ丼
- ・すいか
- ・もうへいや
- ・味噌汁
- ・キムチ豆腐

今月は、8月生まれの方に食べたいものを伺い、“かつ丼”に決定しました!(^^)! !(^^)! !(^^)!
コロナの影響でご家族に会えない寂しさや猛暑にも負けないで、乗り切ろう!!の思いから、
かつ丼を食べて『勝つ!!』“かつ丼”は、入居者様が容易に噛める柔らかい豚肉を使用している
ので食べやすく、皆さん大喜びでした。発酵食品の“キムチ”をのせた豆腐はおつまみっぽい感じ
で、ネバネバの“モロヘイヤ”もさっぱりしていて人気でした。みずみずしい“すいか”も好評で、
皆様元気よく召し上がってきました。

管理栄養士 大野

職員だより



こんにちは。9月に入っままだまだ暑い日が続いていますがご家族様はいかがお過ご
しですか。前頁にも載っていますが、かき氷のイベントを行いました。本格的なかき氷の
機械を借りて行ったので、ふわっとなめらかな食感で入居者様達にも大好評だったよう
です。「美味しい!」「生きているうちに食べられるとは思わなかった!」と大変喜んでいた
ただきました。7月は流しそうめん、スイカ割り、8月はかき氷のイベントと今年は納涼
祭が開催出来なかったのでこのイベントで少しでも夏の雰囲気を味わっていただけたの
ではないかと思います。毎日コロナ感染のニュースで入居者様も気がめいっている状態です。
少しでも気分転換が図れるよう施設内でできる楽しいイベント今後も考えていきたいと思
います。

面会はまだできない状況が続いていますが、テレビ電話での面会は随時受け付けておりま
すのでご連絡下さい。入居者様の差し入れも事務所受付にてお預かりしています。

介護支援専門員 鈴木 友子

